
Protokoll der Jahreshauptversammlung 
der Tischtennisabteilung des SV-Rosellen 
vom 3.3.2020 
 

Beginn: 19:30 Uhr 
Ort: Vereinsheim des SV Rosellen 
 

• Jochen Rothmann eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
(Anwesenheitsliste: siehe Anhang) 
 

• Volker Bäumken stellt Sandra Schäfer als neue Mitarbeiterin der Geschäftsstelle des 
SV Rosellen vor. Die Geschäftsstelle soll zu folgenden Zeiten geöffnet sein: 
Dienstags von 12:30 Uhr bis 14:30 Uhr und 
Donnerstags von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr. 
 

• Die Protokolle der Versammlungen sollen demnächst auf der Webseite veröffentlicht 
werden. Damit seien Einsprüche und Änderungswünsche schneller zu bearbeiten. 

 

Bericht des Abteilungsvorstands: 
 

• Jochen Rothmann: Die Kassenübergabe an Sebastian Hoffmann ist erfolgt. 
 

• Jürgen Simons (Sportwart):  
o Es spielen jetzt wieder vier Mannschaften (1x 1. HKK, 3x 3. HKK) 
o Alle Mannschaften spielen im Vierersystem 
o Bericht über die aktuelle Tabellensituation 
o Aktuell sind 50 QTTR-Meldungen aktiv 

 
• André Giesen bleibt Jugendwart (unterstützt durch Friedhelm Kamp) 

o Derzeit gibt es fünf Jugendmannschaften: Jungen 18/15/13/13.2/11 
o Die Trainingsbeteiligung ist gut 
o Ein weiterer Trainingstag ist nötig (wg. häufiger Überfüllung der Halle) 
o Es gibt ein Problem bei der Auswärtsbetreuung der Jugendlichen 
o Ein weiteres Problem ist die Trennung der Jugend von den Senioren. 

Lösungsvorschläge: 
§ gemeinsame Vereinsmeisterschaft 
§ Grillen etc. 

o Die Betreuung der Jugendlichen bei den Heimspielen war gewährleistet 
o Zur Unterstützung der Betreuenden soll ein Einweisungszettel als 

Handreichung erstellt werden. 
 



• Sebastian Hoffmann (Kassenwart): 
o Vorstellung des Kassenberichtes (siehe Anhang) 
o Wilfried Gründel: für Trainer mit dem Übungsleiterschein „C“ gibt es 

Zuschüsse 
o Bericht der Kassenprüfer und Entlastung 

§ Die Kasse wurde von Peter Schillings und Martin Wessel geprüft. Es 
gab keine Beanstandungen  

§ Die Anwesenden erteilen dem Kassenwart einstimmig die Entlastung. 
o Vorschau auf das Jahr 2020 

§ Einnahmen: es gibt geringere Zuschüsse der Stadt Neuss und des 
Landessportbundes 

§ Ausgaben: Friedhelm Kamp und Moritz Riefer erhalten eine 
Entschädigung für die Übungsleitung 

§ Kauf von Tischtennisplatten: Zwei Stück sollen zum Ende des Jahres 
gekauft werden. Vielleicht gibt es dafür Zuschüsse der Stadt Neuss (25 %) 

§ Der Haushaltsplan für 2020 wurde einstimmig angenommen 
 
 

Vereinsmeisterschaften: 
 

• 2019 
o Im Doppel gewannen Moritz Riefer und Heribert Schreiber 
o Im Einzel siegte Uwe Heemeyer 

• 2020 
o Zur Disposition stehen zwei Austragungsmodi: 

§ Spielen und parallel feiern (7 Anwesende sind dafür) 
§ Spielen danach gemeinsam feiern (ebenfalls 7 Anwesende sind dafür) 

o Geplanter Beginn: 12:00 Uhr 
o Jugend- und Erwachsenenspiele werden parallel ausgetragen 
o Es soll Kaffee und Kuchen in der Halle geben 
o Ab 18:00 Uhr findet ein Grillen im Vereinsheim statt 
o Folgende Termine werden ins Auge gefasst: 

§ 6. Juni 2020 (Planung) 
§ 20. Juni 2020 (Alternative) 

o Turnierleitung: André Giesen 
o Organisationsleitung: Jochen Rothmann und Jürgen Simons 
o André Giesen fragt die Eltern der Jugendlichen wegen Unterstützung an 
o Die Setzliste für das Turnier erfolgt laut QTTR-Liste vom Tag vor dem Turnier 

 
 

Neufassung der TT-Abteilungsordnung: 
 

• Infos über die Abteilung werden auf der Webseite veröffentlicht 
• Die Einladung zur Jahreshauptversammlung erfolgt über die Webseite und über den 

Schaukasten in der Turnhalle 
• Die geänderte Abteilungsordnung wird ohne Gegenstimmen angenommen (mit zwei 

Enthaltungen) 



Verschiedenes: 
 

• André Giesen: die kleine Halle sollte gestrichen werden, da die weiße Wand 
irritierend beim Spiel mit weißen Tischtennisbällen ist. 

• Martin Pohl: zur besseren Vernetzung von Jugendlichen und Senioren könnte ein Jux-
Turnier ausgetragen werden. Um das Interesse dafür zu erfahren, sollen die Kinder 
und Jugendlichen mit Abfragezetteln versorgt werden. 

• André Giesen: die Betreuung der Jugendlichen bei Auswärtsspielen muss dringend 
geklärt werden. Friedhelm Kamp schlägt dazu folgendes vor: eine Herrenmannschaft 
betreut jeweils eine Jugendmannschaft. 

• Jochen Rothmann stellt beim Gesamtverein einen Antrag für die Mittwochnach-
mittagsnutzung der kleinen Halle. 

 

Ende der Sitzung:  21:30 Uhr 
 
 
 
 
Protokollführung: Martin Pohl 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anhang A: Anwesenheitsliste der JHV 
 
Anhang B:  Finanzbericht der TT-Abteilung 
 
  



 



 


